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 FEDERAZIONE GINNASTICA D’ITALIA 

COMITATO REGIONALE EMILIA ROMAGNA 
www.fgiemiliaromagna.it 

Bologna, lì 27/01/2010 
 

 
 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE F.G.I EMILIA ROMAGNA 
 
 
Oggi,  27 Gennaio 2010 presso il Comitato Regionale F.G.I. di Bologna, alle ore 15.00 si è riunito il Consiglio 
Regionale F.G.I. Emilia Romagna per discutere e deliberare sul seguente  
 
                                                    ORDINE DEL GIORNO 
 

1)   Comunicazione del Presidente 
2)   Ratifica finanziamenti erogati al 31/12/2009 per attività tecnica GAM, GAF e GR       
3)   Situazione tecnica GAM, GAF e GR 
4)   Situazione contabile e pagamenti vari al 31/12/2009 
5)   Situazione segreteria 
6)   Varie ed eventuali  

   
Sono presenti: DONES, ROSSI, BOSCAINO, MASSARENTI, COCCO, SIROTTI, ANCESCHI. 
 
 
 
1)  Comunicazione del Presidente 
 
Il Presidente informa il Consiglio Regionale che a seguito delle dimissioni del Consigliere Savorini e delle 
successive rinunzie dei candidati non eletti al terzo e quarto posto Pagani e Zanni in surroga a quest’ultimo 
ai sensi dell’Art. 29 punto 4 e 15 punto 6 nominato Consigliere risulta il Sig. Vasco Boscaino quarto dei non 
eletti avendone diritto ai sensi dei citati articoli. 
Il Consiglio da il benvenuto al nuovo Consigliere augurando buon lavoro. 
Il Presidente informa che il giorno sabato 13 febbraio si terrà il Consiglio Federale presso la sede di Cesena 
ed il Consiglio all’unanimità ringrazia il Presidente Federale per aver indetto il Consiglio nella circoscrizione 
territoriale del Comitato Emilia Romagna. 
Il Presidente informa di aver ricevuto dalla FGI, in persona del Presidente Federale,  bozza definitiva  dello 
Statuto approvata dal  Consiglio Federale in data 17 dicembre 2009 in conformità dei principi fondamentali 
CONI. Informa altresì che l’Assemblea straordinaria per la sua approvazione è fissata in data 17/04/2010 a 
Roma. Il presidente ritiene opportuno attivarsi al fine di rendere noto a tutte  le AS affiliate l’importanza della 
partecipazione all’Assemblea e a tal scopo propone di fissare un incontro con tutte le AS dell’Emilia 
Romagna costituendo una commissione che provveda ad illustrare a queste ultime il contenuto. Il Consiglio 
delibera all’unanimità che la commissione sia composta oltre che dal Presidente anche dal Consiglieri 
Massarenti e Boscaino e che la riunione con tutte le AS venga indetta entro la fine di marzo 2010. 
Il Presidente informa di avere contatti con l’Assessore dello Sport del Comune di Bologna, con il prezioso 
intervento del Presidente del CONI Provinciale Rizzoli, nonché con  il Sindaco di San Lazzero  al fine di 
prevedere l’organizzazione del campionato di serie B GAM e GAF. 
Nel corso del prossimo mese di Febbraio verrà definita la possibilità di organizzare il predetto campionato in 
unione ad un’accademia dimostrativa. 

 
2) Ratifica finanziamenti erogati al 31/12/2009 per attività tecnica GAM, GAF e GR       

 
Il Presidente informa di aver erogato al 31/12/2009 un contributo di €. 2.000,00 per ogni sezione 
GAM GAF e GR chiedendo ai rispettivi DTR un dettaglio analitico preventivo di come intendono 
destinare tale somma al fine di incrementare l’attività di decentramento tecnico regionale. Il 
Consiglio all’unanimità ratifica i fondi assegnati. 
Il Consiglio esaminato il preventivo di spesa GAM a firma Claudio Pasquali approva la spesa di €. 
1.799,05. Il residuo da tale somma ad €.2.000,00  potrà essere utilizzato per attività regionale che 
il DTR  riterrà piu’ opportuno essendo le altre voci di spesa di natura ordinaria rimborsabili  
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direttamente dal Comitato. Il Presidente informa altresì il DTR  GAM ha chiesto di poter utilizzare 
l’importo di €. 930,00, quali quote versate dai partecipanti al collegiale di Cesena, ai fini dell’attività 
collegiale GAM. Il Consigliere Anceschi responsabile GAM precisa che detto importo verrà 
utilizzato per il prossimo collegiale che si terrà a Cesena nel periodo Pasquale il Consiglio 
all’unanimità approva che detto importo venga utilizzato per l’attività regionale GAM.  
Con riferimento al preventivo di assegnazione fondi 2009 per il settore GAF il Consiglio ritiene di 
dover approfondire la metodologia proposta dal DTR  anche alla luce della comunicazione delle 
dimissioni dello stesso all’esame del Consiglio al prossimo ordine del giorno. 
Il Presidente rileva che ad oggi non risulta pervenuto, presso la segreteria del Comitato, il 
preventivo di spesa per quanto riguarda il settore GR precisando peraltro che ci sono stati due 
incontri tecnici nel mese di Gennaio. Tenuto conto che il termine era il mese di gennaio ritiene 
opportuno che la segreteria solleciti la consegna dell’opportuno materiale. 

 
3)   Situazione tecnica GAM, GAF e GR 

 
Il Consigliere GAM Anceschi riferisce al Consiglio che per motivi logistici l’allenamento regionale J 
e S  in previsione alla preparazione al meeting regionale verrà svolto nella sede della palestra di 
Ferrara invece che a Cesena. Il Consiglio all’unanimità approva. 
Il Presidente informa di aver ricevuto lettera di dimissioni da parte del DTR Zuffa per motivi 
personali e familiari. Il Presidente, sentito il Consiglio incarica la responsabile GAF Rossi di 
approfondire la problematica rinviando la decisione al prossimo Consiglio che si terrà entro la fine 
di Febbraio. 
Il Consigliere Rossi responsabile GAF, sentito il DTR e il DGR,  propone di suddividere la gara 
Torneo Regionale Allieve e Campionato di Categoria Allieve in due giornate anziché in una sola e 
valutare la possibilità di lasciare la seconda prova in una giornata. IL Consiglio all’unanimità 
approva. 
Il DTR ha proposto l’organizzazione di una gara speciale di categoria per allieve L1 primo livello da 
tenersi in concomitanza con la prova regionale GAF categorie allieve riservata alle ginnaste che 
non parteciperanno a tale gara  con programma speciale a solo 4 attrezzi escluse le parallele. 
Il Consiglio all’unanimità approva, fermo restando l’approvazione già richiesta all’ufficio Federale. 
 
 

3) Situazione contabile e pagamenti vari al 31/12/2009 
 
Il Consigliere Cocco riferisce che la contabilità risulta aggiornata alla data del 31/12/2009 ed a 
breve  verrà inviata apposita documentazione all’ufficio Federale. 
  
 

5) Situazione segreteria 
 

La Consigliere Rossi riferisce che la metà delle società devono ancora provvedere al pagamento 
del contributo organizzazione gare comunque scadente il 31/01/2010.   
 

6) Varie ed eventuali  
 
Il Consiglio all’unanimità su proposta del Presidente conferisce mandato al Consigliere Massarenti 
di predisporre un parere da inoltrare agli uffici Federali relativamente alla richiesta di pagamento 
pervenute da DAD GmbH  che è già stata preventivamente contestata con varie comunicazioni 
sempre del Consigliere Massarenti al fine di avere un parere definitivo per gli uffici Federali al fine 
di resistere o meno al predetto pagamento. 
Il Presidente chiede alla segreteria di predisporre un elenco degli atleti del comitato che hanno 
vinto  il titolo Italiano 2009 al fine di predisporre una congratulazione ufficiale da parte del 
Presidente. 
Il Presidente alle ore 19,00 non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola 
dichiara chiusa la presente riunione previa stesura lettura ed approvazione del presente verbale. 
Il Presidente                                                                                                          Il Segretario 
         


